

"Wichtig ist, dass man nicht aufhört zu fragen!"

Albert Einstein

Leitbild

Schülerpersönlichkeit

Im Mittelpunkt unserer Schule stehen selbstbewusste, lebensfrohe Schülerinnen und Schüler, deren Individualität und Neugier bewahrt und deren Fähigkeit, kritisch und konstruktiv zu denken, gefördert und gefordert werden.

- Wir stellen die schulische und persönliche Entwicklung der Schülerinnen und der Schüler in den Mittelpunkt, unabhängig von Herkunft und sozialem Hintergrund.
- Wir, die Schülerinnen und Schüler, werden in unserer Individualität angenommen, unterstützt bei der Entfaltung unserer Begabungen und bei der Entwicklung unseres Selbstbewusstseins.
- Wir, Eltern und Lehrer, fördern gemeinsam die Entwicklung unserer Kinder bzw. unserer Schülerinnen und Schüler zu umfassend kritisch denkenden, verantwortungsbewussten und lebensbejahenden Menschen, die ihr Leben selbstbestimmt gestalten.

Unterricht

Tradition, Wissensvermittlung und Zukunftsorientierung durch moderne pädagogische Konzepte bereiten in unserem Unterricht auf Studium und Beruf vor, wobei wir auf die Leistungsbereitschaft aller Beteiligten besonderen Wert legen.

- Wir bereiten unsere Schülerinnen und Schüler durch die Vermittlung von fachlichen, sozialen und methodischen Kompetenzen auf Studium, Beruf und lebenslange Freude am Lernen vor.
- ── Wir verbinden moderne p\u00e4dagogische Konzepte, traditionelle Werte und eine fundierte Wissensvermittlung in einer wertschätzenden Unterrichtsatmosphäre, um unsere Schülerinnen und Schüler zukunftsorientiert auszubilden.
- Wir legen Wert auf die Meinung jedes Einzelnen und zeigen verschiedene Ansichten und Herangehensweisen auf, um das kritische Denken und die Kreativität zu fördern, und die Bedeutung und die Zusammenhänge der Lerninhalte deutlich zu machen.

Schulkultur

Unsere Schulgemeinschaft ist geprägt durch einen respektvollen und toleranten Umgang untereinander, um ein lernförderndes Schulklima zu schaffen und ein erfolgreiches und leistungsorientiertes Lernen zu ermöglichen.

- Wir identifizieren uns mit unserer Schule und fühlen uns für unsere Schulgemeinschaft verantwortlich.
- Wir nehmen die Vielfalt der Kulturen wahr und sehen darin eine Chance der wachsenden interkulturellen Wertschätzung.
- Wir wirken verantwortungsvoll an einem schulischen Miteinander, das geprägt ist von Toleranz, gegenseitigem Respekt und Vertrauen.